
 

 

□ 題 字  西垣 康紀 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 

□ 会 長  西垣 康紀
□ 副会長  川崎 賢二
□ 幹 事  岡田  忍
会報委員長 榊原 典夫

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回の記録 

第 1769 回 例会 7 月 10 日（水） 
クラブアッセンブリー（１） 
事業計画 
ガバナー補佐訪問 
 
担当：会長・幹事 

 

本日の予定 

第  1770 回 例会 7 月 17 日（水）

クラブフォーラム（１） 
１００万＄ 
 
 
担当：出席委員会 

 

次回の予定 

第 1771 回 例会 7 月 20 日（土）

クラブアッセンブリー（２） 
岐阜ＡグループＩ.Ｍ.・ガバナー公

式訪問・合同例会 
２４日繰上げ 
担当：会長・幹事 

 

7 月      
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会長挨拶【西垣 康紀 会長】 
                      

出席報告                  
                      

会員数：38 名 

出席数：27／38 名 

出席率：71.05％ 

欠席者：11 名（出席免除 4 名 79.4％） 

来訪者：岐阜A グループガバナー補佐 

 篠田 徹 様 

篠田ガバナー補佐、来訪いただきましてあり

がとうございます。今期一年よろしくお願いい

たします。 
会長挨拶としては２回目になります。これか

ら１年間どのような挨拶をしなければならない

か考えると頭が痛くなりますので、そのときに

思い立ったことをお話しすることとします。 
篠田ガバナー補佐は県内で有数の建設コンサ

ルタントのテイコクを経営されています。建設

コンサルタントは建設業かと思っていましたが

サービス業に分類されるそうです。世の中知ら

ないことばかりです。PETS 研修でロータリー

クラブの本質からはずれたクラブは弱体化する

から研修を強化する方向性が打ち出されまし

会長挨拶 続き 
                      

た。私もロータリー歴が１２年もなるというの

にロータリー用語で分からないものが多々あり

ます。新会員が多くなっていますので、気にな

ったことは少しずつでも自分で調べるというこ

とを実践する足掛かりとするため、日頃使われ

ない用語がでたときは意味を伝えることをした

いと思います。 
今日の例会はクラブアッセンブリーでクラブ

協議会のことです。クラブのプログラムと活動

もしくは会員教育について協議するために開か

れるもので、全会員の出席が要請されるもので

す。開催次期はガバナーまたはガバナー補佐の

訪問時や、地区研修、地区大会の直後に開催す

ることとされています。 
今日の例会の意義を考えていただくというこ

とで挨拶といたします。 



 

 

委員会・同好会報告事項（敬称略） 
                      

例会行事 ガバナー補佐訪問 続き 
                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ（敬称略） 
                      

例会行事 ガバナー補佐訪問 
                      

・篠田 徹様：今年度岐阜Ａグループガバナー

補佐を務めさせていただきま

す。よろしくお願いします。 
・西垣 康紀：篠田ガバナー補佐、来訪ありが

とうございます。 
・永瀬  章：篠田ガバナー補佐を迎えして。 
・谷川 英喜：１０日は、親父の月命日です。 
・木田 高広：いつもありがとうございます。 

元号が令和に変わり、ＲＩのターゲットも１

昨年の「変化をもたらす」そして、昨年の「イ

ンスピレーションになろう」から今年度のＲＩ

マーク・ダニエル・マローニー会長は「ロータ

リーは世界をつなぐ」、当２６３０地区の辻ガバ

・会計 安藤 武司 
 上半期の会費を７月３１日までに納入をお願

いします。 
・社会奉仕委員会 安藤 重広 
 ７月３１日若松学園キャンプの参加協力につ

いて  
日時：７月３１日 １０時３０分集合 

 集合場所：グリーンプラザみやま 
山県市片原 180-6 

      ℡：0581-55-2615 
 多数のご参加お願い申し上げます。 

次回例会のご案内 
                      

第１７７０回 例会 ７月２０日（土） 
クラブアッセンブリー（２）岐阜Ａグループ

ＩＭ・合同例会・ガバナー公式訪問 
担当：会長・幹事 

会報・広報 ７月担当 近藤 祐司

国際ロータリー第２６３０地区 
岐阜Ａグループガバナー補佐 篠田 徹 様 

ナーは「すべてのロータリアンが(総)、それぞれ

の空の下で(天)、しっかりと思いを込めて行動し

(然)、それぞれの色を醸し出す(色)」との地区テ

ーマ『総天然色』を掲げられました。 
私はロータリーが近年、特にこの１０年大き

く変わってきたと思います。例えば、例会出席

では今年の規定審議会の採決により、出席補填

は今までの前後２週間であったのが、年度末ま

でに行えばよいと改正され、職業分類の人数制

限も撤廃されました。昨今、他クラブ例会に参

加し、出席補填する会員はほとんど見受けられ

なくなりました。新会員然りです。 
そこで、私のテーマは『相互理解』まず、手

始めに岐阜Ａグループ５クラブ間の交流を深

め、長年作り上げてきた各クラブの特色を互い

に出し合い、学ぶことだと思います。 
そして、会員相互・クラブ相互の理解を深め

ることによりロータリーの世界を深く学ぶこと

につながると思います。その第１歩として、７

月２０日に開催されますＩＭ並びに合同例会に

は多くの会員の皆様にご出席いただき、ロータ

リアンの絆を深めていただきたいと思います。 
最後に辻ガバナーから具体的な地区の目標と

して、以下の４項目が掲げられました。 
・組織の維持を考えた会員増強と拡大 

(ロータリーをなくさないため) 
・ロータリー財団に対する理解の増進 

(世界中でよいことをするため) 
・青少年プログラムへの積極参加 

(未来のロータリアンのため) 
・国際ロータリー及び国際ロータリー会長賞

への挑戦(今の活動評価のため) 
今年 1 年間、頑張ってガバナー補佐を務めさ

せていただきますので、よろしくご理解・ご協

力の程お願いします。 


